

## La reubicación de la biblioteca de Gernika deberá retrasarse

**EA retira la propuesta de canje de inmuebles.**

El proyecto, condicionado al traslado del Berritzegune al Kultur Etxe, no es aprobado por ANV, PNV y Aralar. Imanol Fradua gernika-lumo. El proyecto de reubicación de la biblioteca municipal de Gernika-Lumo, emprendido hace meses por el Ayuntamiento, deberá ser retrasado. La proposición para el traslado de las instalaciones culturales al ala norte de las escuelas públicas del Pasealeku, propiedad del Departamento de Educación del Gobierno vasco, tuvo que ser retirada del orden del día de la última sesión plenaria por la postura contraria del resto de partidos a la propuesta realizada por EA.

La razón que motivó la negativa de ANV -socio de gobierno municipal-, PNV y Aralar radicó en uno de los puntos incluidos en la aceptación de la desafectación al uso escolar municipal de las escuelas públicas del Pasealeku para su reconversión como biblioteca. En el acuerdo del intercambio de inmuebles entre Consistorio y Educación, Lakua incluía la reubicación del Berritzegune en la planta segunda de la Kultur Etxea. Todas las agrupaciones políticas aprobaron los primeros cuatro puntos de la propuesta, pero sin embargo, el quinto, que hacía referencia al traslado de las dependencias del centro de apoyo a la formación educativa -ubicado en un inmueble municipal de 270 metros cuadrados en Artekalea- a las instalaciones culturales actuales de la Foru Plaza, no fue admitido. El Ayuntamiento deberá buscar ahora alternativas para desbloquear el proyecto.

El canje de inmuebles incluye la obtención de dos edificios en el Pasealeku - que suman 1.430 metros cuadrados- y el Berritzegune, "unos 1.700 metros cuadrados de área en total", estimó el alcalde José María Gorroño, por la administración local, que habilitaría la biblioteca sobre un área de 750 metros cuadrados de las escuelas públicas. En contraprestación, el Departamento de Educación ha dado el visto bueno a la obtención de "326 metros cuadrados de la segunda planta del Kultur Etxe", aseguró. "Es la solución más satisfactoria", aseveraron desde Eusko Alkartasuna, "visto que el Ayuntamiento no dispone de más edificios en propiedad".

La Kultur Etxea de Gernika-Lumo seguiría ofreciendo su servicio en la primera planta del edificio, aunque el traslado no fue admitido por PNV, Aralar y ANV. "Debemos analizar las alternativas", citaron, "y no hipotecar la Kultur Etxea".